

Le président colombien lance un appel à rendre plus agiles les conversations de paix



Bogota, 9 janvier, (RHC).- Le président colombien, Juan Manuel Santos, a ordonné aux négociateurs du gouvernement de rendre plus agiles les conversations de paix avec les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple.

Au terme d'une rencontre de 2 jours dans la ville de Cartagène des Indes, avec son équipe négociatrice Juan Manuel Santos a fait savoir que celle-ci retournera à La Havane avec des instructions très claires pour accélérer les dialogues dans le but de les achever avant le 23 mars.

Le président est favorable à l'installation d'une session permanente de travail afin d'avancer dans les discussions, modèle qui remplacerait l'actuel conçu par cycles avec des pauses entre un et un autre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/80914-le-president-colombien-lance-un-appel-a-rendre-plus-agiles-les-conversations-de-paix>



Radio Habana Cuba